## LOS COLEGIADOS DE HUELVA CELEBRARON EL PATRÓN SAN FRANCISCO 2022 CON UN ALMUERZO DE CONVIVENCIA EN VALVERDE DEL CAMINO

El llustre Colegio Oficial de Veterinarios de Huelva celebró su almuerzo de fraternidad anual junto a un nutrido grupo de colegiados y colegiadas cercano a los 50 participantes y que fue muy bien acogido tras haberse superado lo más grave de la pandemia de Covid-19.

Algunos de los colegiados y colegiadas asistentes fueron obsequiados en el sorteo de regalos aportados por la empresa **Felixcan** y por el propio Colegio Veterinario, lo que aportó un tono lúdico a la jornada de convivencia celebrada en el restaurante Casa Dirección, del reconocido chef onubense José Duque.

La celebración del Patrón San Francisco de Asís siempre supone un día ideal para propiciar el encuentro distendido entre los colegiados, los miembros de la Junta de Gobierno o los los empleados del propio Colegio entre otros invitados.